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 令和４（2022）年度 第 3 回理事会 Web 会議 
 

日 時  令和 4 年 12 月 17 日（土） 15 時 00～16 時２0 

会 場  Web 会議 

出 席  議席数確認  理事総数 ３9 名   本日の出席理事数 ２７名 

（基本規定 第１９条 理事会の定足数等） 

監事総数  ２名   本日の出席監事数  ２名 
 

1 会長挨拶 

本日は文字どおり、師走の何かとご多用のところ、第 3 回理事会にご参加いただき、誠にあ
りがとうございます。また、関係の皆様方には様々なコロナ対策に追われながらも、各カテゴ
リーで実情に合った工夫を凝らして事業運営が展開されておりますことを、この場をお借りし
て心からの感謝を申し上げます。 

さて、2022 年も残すところちょうど 2 週間となりました。この一年を振り返ると、「コロナ」
「ウクライナ侵攻」「経済不安」と、まさに激動の一年という言葉にふさわしい年であったと
感じております。 

しかし、長い歴史を紐解けば、思いもよらない試練に遭遇することが当たり前で、その度に
変化を求められるのが当然なのだと理解できます。毎年のように訪れる激動の一年も、思いも
よらない試練も、「成長と発展のため」と前向きに捉えて力強く乗り越えていく所存です。 

他方、この激動の社会情勢の中でも「スポーツの持つ力」を、改めて実感する一年であった
とも思っております。北京冬季五輪・パラリンピックでの日本人選手の大活躍。メジャーリー
グ大谷翔平選手の二刀流快進撃。そして、サッカーワールドカップの大金星と、社会の閉塞感
を打ち破る、明るいニュースも沢山飛び込んでまいりました。「是非、私たちバスケットボー
ルファミリーも、その一翼を担いたい」と強く思ったのは、決して私だけではないと確信いた
しております。 

感染拡大の第 8 波と、季節性インフルエンザの同時流行の懸念から、予定しておりました忘
年会の開催を 3 年連続で見送るかたちとなりましたが、これからも皆様方と思いを一つに、バ
スケットボールを文化として地域の誇りに定着させられるよう努力してまいりますので、引き
続きご助力のほど、よろしくお願い申し上げます。 

それでは、本日も厳正にしてかつ効率的に会議が進められますよう、併せてお願い申し上げ
挨拶といたします。 

 

2 議事  議長：会長（定款：第 32 条） 

第１号議案  令和 5 年度事業計画（案）に関する件（渡邉常務理事） 
 
▶来年度の事業計画について、諸会議を中心とした主な事業計画（案）を、日時・主会場を含

めて作成した。とりわけ、会議形態については執行役員会でも様々な意見が出され、総合的

に判断した結果となった。ただし、議案等の性質によっては対面での開催も含んでいる。 
 

【承認】 
 

第２号議案  令和 4 年度第 4 回理事会の日程変更に関する件（大野専務理事） 
 
▶諸般の事情により、当初予定を以下のとおりとしたい。 

 変更前 令和 5 年 3 月８日㈬ 18:00 

変更後 令和５年３月9日㈭ 18:00 

【承認】 
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3 専務理事より報告及び連絡事項 

 ⑴ CBA 特別表彰について 

   ▶ 現時点（2022.12.06）での特別表彰受賞者について報告があった。 

   〈個人〉 

    FIBA U17 女子ワールドカップ 2022  

     日本代表選手 角 陽菜多 様 （千葉経済大学附属高等学校） 

    FIBA U18 アジア選手権大会 2022 

     日本代表サポートコーチ・通訳 水野 慎士 様 （株式会社 ERUTLUC） 

    FIBA U18 女子アジア選手権大会 2022 

     日本代表チームリーダ 池端 直樹 様 （千葉経済大学附属高等学校） 

    FIBA 女子ワールドカップ 2022  

     日本代表アスレチックトレーナー 吉田 まどか 様 （おれんじ鍼灸院） 

   〈団体〉 

    第 5 回全日本社会人バスケットボール選手権大会関東ブロック予選 

     女子の部 優勝 QUEEN BEE 様 （三連覇） 

 

 ⑵ 第 2 回委員会・連盟合同会議〔Web 会議〕報告について 

  ▶ハラスメントに関する共通理解と事案発生の未然防止の重要性を再確認した。 

  ▶各事業の実施委員会メンバーの選出について、引き続き協力をお願いした。 
 

 ⑶ 第 2 回市協会合同会議〔対面会議〕報告について 

  ▶委員会・連盟の合同会議と同様、ハラスメントに関する共通理解と事案発生の未然防止につ

いて協力をお願いした。 

〈金坂長生郡市代表より補足〉 

  ▶今回、10 協会から延べ 12 名の参加を得て行われた。インテグリティの重要性を再確認する

とともに、それぞれの地域での周知徹底をお願いした。部活動の地域移行については、まだ

不透明な部分が多いが、指導と見守りを継続してアンダーカテゴリーの環境整備に努めてい

きたい。 

  ※最後に 12 月 16 日㈮付けで JBA から本協会所属の指導者 2 名が処分を受けたことが、大野

専務理事より報告された。 
 

4 各委員会より報告連絡（各委員会委員長） 
  

⑴ 総務委員会（佐藤：総務委員長） 

欠席 

⑵ 財務委員会（石川：財務委員長） 

   ▶令和 4 年度の還元振興費（10 月 31 日締め）についての説明と、各団体の指定口座への振り込み期

日（12 月 21 日㈬）が連絡された。 

⑶ 競技会委員会（金杉：競技会委員長） 

▶今年度の主要な協会主催大会は、無事に終了した。今後、次年度に向けた会場確保を進めていく。 
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    また、毎年 10 月に行われている県民体育大会におけるユニホームについて、各チームの代表者に購入を

お願いしたところである。準備が整えば来年度から、遅くとも再来年度には着用を義務付けたい。 

⑷ 審判委員会（中嶽：審判委員長） 

   ▶今年度のライセンス講習は 12 月までに全て終了した。来年度は、C 級と D 級の更新年（隔年）とな 

る。C級600名、D級1,200名に実技講習を実施するため、現在実施に向けた計画を立案中である。 

スムーズに実施できるよう、各団体の協力をお願いしたい。 

⑸ TO 委員会（稲垣：TO 委員長） 

※委員長不在のため宍倉常務理事より資料に沿って説明があった。 

▶今年度、各カテゴリーで講習会を実施したが、全体として TO 要員の不足は否めない。高校 

生・大学生でも興味を持ってくれる人材を広く募集していきたい。 

⑹ 3X3 委員会（黒田：3X3 委員長） 

 ▶県内では各アンダーカテゴリーにおいて、それぞれの部会を中心として競技会が実施された。 

特に、U18 東日本エリア大会を勝ち抜き、代表権を得た習志野市立習志野高等学校（男子） 

と千葉 BEx（女子）が 12 月 10 日㈯・11 日㈰の両日、大森ベルポートに於いて開催された 

第９回 3x3 U18 日本選手権大会に出場した。千葉 BEx は残念ながら初戦敗退となったが、 

習志野高校が第 3 位と健闘した。この後、OPEN の第 8 回日本選手権大会東日本エリア大会 

が、令和 5 年 1 月 28 日㈯に高崎アリーナで開催される。 

⑺ 競技力向上委員会（稲野邉：競技力向上委員長） 

※U16DC 関係の資料を基に報告及び連絡があった。 

▶時世により選手の招集に苦慮したことと、その選出に関しても関係の方々に混乱や迷惑をか 

けてしまったことについてお詫び申し上げる。国体に繋げる事業でも 

あるので、活動環境に留意しながら進めていきたい。 

第 1 回 男子：令和４年 12 月 18 日㈰ 柏市立柏高等学校 

第 1 回 女子：令和４年 12 月 17 日㈯ 千葉県立我孫子高等学校 

第 2 回 男子：令和５年 13 月 18 日㈯ 柏市立柏高等学校 

第 1 回 女子：令和５年 13 月 18 日㈯ 千葉県立我孫子高等学校 

⑻ 普及育成委員会（佐藤：普及育成委員長） 

1 欠席 

⑼ 指導者養成委員会（飯沼：指導者養成委員長） 

▶来年 2 月に C 級コーチの養成講習会を計画している。D 級については、講習希望者がかなり

多いと聞いているので 2 回の実施を考えている。 

⑽ 広報委員会（大網：広報委員長） 

    欠席 

⑾ 登録管理委員会（須賀：登録管理委員長） 

1 特になし 

⑿ スポーツ医科学委員会（蟹沢：スポーツ医科学委員長） 

  ※蟹沢委員長不在のため室田副委員長より報告があった。 

▶委員会として継続的に毎月 1 回の頻度でミーティングを重ねながら、感染対策の研修を進め

るとともにＨＰの充実を図っている。 
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⒀ アンダーカテゴリー委員会（若山：アンダーカテゴリー委員長） 

▶U12･15･18 のカテゴリーでは、それぞれの部会を中心に活動を進めているところである。

次年度 JBA から U6･8 のカテゴリーで新しい資格制度「キッズサポートリーダー」が施行さ

れる。県内での周知に協力いただきたい。 
 

5 各部会より報告連絡（各部会長） 

⑴ U12 部会（大橋：U12 部会長） 

  ※資料に沿って活動報告と今後の予定について説明があった。 

▶10～12 月にかけて審判委員会によるＢ･Ｃ･Ｄ級の審判ライセンス取得講習会実施され、多 

くの関係者が受講した。 

▶競技会に関しては、コロナ禍で中止となっていた県外の招待大会も開催された。特に、冬が 

中心となるので今後も多くの大会が予定されている。県内では、来年 1 月に全チームが参加

する第 47 回千葉県ミニバスケットボール大会が開催される。 

※延べ 80 会場、最終日は八千代市民体育館 

▶ハラスメント事案が頻繁に報告されているので、来年度は県内すべての関係者を集めて指導 

者講習会を実施する方向で計画を進めている。 
 

⑵ U15 部会（山口：U15 部会長） 

※資料に沿って活動報告と今後の予定について説明があった。 

▶第 3 回全国 U15 バスケットボール選手権大会千葉県予選会を経て、男子の部優勝の LEOVISTA 

BASKETBALL CLUB と女子の部優勝の昭和学院中学校が本戦（於：武蔵野の森スポーツプラザ） 

に出場する。なお、今回 JBA の推薦枠で HOOPS４HOPE（女子）も本戦への出場権を得た。 

▶第3回千葉県U14地区DC交流バスケットボール大会を12月4日㈰･１１日㈰と実施した。 

 なお、この事業はチャンピオンシップではなく、選手と指導者の育成を目指すものである。 

▶令和 4 年度 3x3CBA CUP（U15）が、11 月 23 日㈬に富津市総合社会体育館で実施された。 

▶ハラスメント行為の未然防止のため、大会本部打ち合わせ及びゲーム開始前に審判委員会を 

通じて、気付きを促すように指導している。 

※以下、今年度の活動予定 

①令和 4 年度千葉県 U15 冬季リーグ 於：県内各地 

令和 5 年 1 月 15 日㈰、2 月 5 日㈰・12 日㈰、3 月 5 日㈰・12 日㈰ 

男子：34 チーム（中学校 12、クラブ 22） 

女子：33 チーム（中学校９、クラブ 24） 

②2022 年度 U13 関東ブロック育成センター 於：埼玉県鴻巣市立吹上中学校 

令和 5 年 2 月 4 日㈯・5 日㈰ 

③千葉県選抜育成センター（県 DC） 

令和 4 年 10 月 23 日㈰ U13･14（習志野市立第 5 中学校） 

    令和 4 年 11 月 20 日㈰ U13･14（君津市立周南中学校） 

令    和 4 年 11 月 27 日㈰ U13･14（旭市立第二中学校） 

    令和 4 年 12 月 24 日㈰ U13（地区 DC 交流会） 

    令和 4 年 12 月 11 日㈰ U14（地区 DC 交流会） 

    令和 5 年 11 月 28 日㈰ U13･14（佐倉市民体育館） 

    令和 5 年 12 月 18 日㈯ U13（関東 U13 交流会：茨城県） 

    令和 5 年 12 月 18 日㈯ U14（場所未定） 
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    令和 5 年 12 月 25 日㈯ U14 女子（船橋市運動公園体育館） 

    令和 5 年 12 月 26 日㈰ U14 男子（多古町民体育館） 

④関東 U13 DC 交流会  於：茨城県 

    令和 5 年 12 月 18 日㈯ 

⑤関東 U14 DC 交流会 

    令和 5 年 12 月 25 日㈯ 船橋市運動公園体育館（女子） 

令和 5 年 12 月 26 日㈰ 多古町民体育館（男子） 
 

⑶ U18 部会（相田：U18 部会長） 

  ▶「U18 日清食品トップリーグ 2022」が、11 月 27 日㈰をもって全日程を終了した。本県から 

参戦した昭和学院高等学校が第 6 位となった。 

  ▶「U18 日清食品 関東ブロックリーグ 2022」は、男子が船橋市立船橋高等学校、女子は千葉経 

済大学附属高等学校がともに第 1 位となり、本県勢がアベック優勝を遂げた。 

※12 月 16 日㈮に表彰式が行われ、それぞれ副賞も贈呈された。 

  ▶県内リーグは大半が第 3 節まで終了しており、新人大会後に残りの節と入れ替え戦を予定し 

ている。 

  ▶2 月 19 日㈰に「関東ブロック U18 バスケットボール選抜練習会」が実施される。於：東京都 

本県からは男女共に 5 名の選手を、新人大会を経て選出する。（選手強化委員会にて選考） 
 

6 各連盟より報告連絡（各連盟理事長／担当理事） 

⑴ 中学校体育連盟（大戸：中学校体育連盟委員長） 

  ▶第 53 回千葉県中学校新人体育大会の結果について報告があった。 

令和 4 年 11 月 6 日㈰･12 日㈯･13 日㈰ 安房地区（千葉県立館山運動公園体育館他） 

男子優勝：船橋市立海神中学校 

女子優勝：昭和学院中学校 

  ▶令和５年度全国中学校体育大会における地域スポーツ団体等の大会参加に対する方向性に

ついては、昨日の NHK（ネットニュース）で報道されたことを受け、各方面で混乱が広が

ったが、現時点で詳細は何も分からない。引き続き、情報収集に努め共有を図っていきたい。 
   

⑵ 高等学校体育連盟（佐藤：高等学校体育連盟委員長） 

 ▶令和４年度ウインターカップ千葉県予選会の結果について報告があった。 

   男子優勝：船橋市立船橋高等学校 

   女子優勝：千葉経済大学附属高等学校 

   以上の２校に加え、女子は千葉経済の関東優勝枠獲得により準優勝の柏市立柏高等学校も 

本戦への出場権を獲得した。 

 ▶令和４年度千葉県高等学校新人体育大会について連絡があった。 

   令和５年 1 月 14 日㈯  女子１・２回戦 

   令和５年 1 月 15 日㈰  男子１・２回戦 

   令和５年 1 月 21 日㈯  男女ベスト 16～ベスト 8 

   令和５年 1 月 22 日㈰  男女準決勝・決勝 

   ※第４地区にて上記日程で開催されるが、感染拡大防止の観点から一般観戦者の入場は不可

とし、1 チームの入場者数も４０名を原則とする。 
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  ▶関東新人大会について連絡があった。 

    令和５年２月 11 日㈯･12 日㈰  於：神奈川県 小田原アリーナ 
 

⑶ 学生連盟（川北：学生連盟理事長） 

  ※資料提示のみ 

   ①2022 関東学生リーグ千葉県内大学成績一覧 

   ②第 74 回全日本大学バスケットボール選手権大会結果 
 

⑷ 社会人連盟（石原：社会人連盟理事長） 

  ▶新しいチームからの問い合わせも入ってきている。今後、拡充に向け取り組んでいく。 

  ※以下、資料に沿って活動報告と今後の予定について説明があった。 

   ①第５回全日本社会人バスケットボール選手権大会関東ブロック予選 

令和 4 年 12 月 3 日㈯･４日㈰  於：埼玉県 深谷ビッグタートル 

女子優勝：QUEEN BEE（三連覇） 

第５回全日本社会人バスケットボール選手権大会への出場権獲得 

令和５年２月 11 日㈯･12 日㈰･13 日㈪  於：福井県立体育館他 

   ②第 4 回全日本社会人 O-40/O-50 バスケットボール選手権大会関東ブロック大会 

    令和 4 年 9 月 17 日㈯･18 日㈰  於：山梨県 小瀬公園体育館他 

    O-40 女子 ハンプティダンプティ 第 4 位で全国大会出場権獲得 

O-40 男子 ステラマグナス    第 3 位で全国大会出場権獲得 

O-50 男子 BRONCOS･SENIOR  第 3 位で全国大会出場権獲得 

   ③第 4 回全日本社会人 O-40/O-50 バスケットボール選手権大会 

令和 4 年 11 月 26 日㈯･27 日㈰  於：茨城県 アダストリアみとアリーナ他 

O-40 男子 ステラマグナス    第 3 位 

   ④第 2 回日本社会人バスケットボールフレンドリーシップ 

    フレンドリーシップ 60 女子 

令和 4 年 11 月 5 日㈯･6 日㈰  於：新潟県 リージョンプラザ上越 

松戸レディース 

フレンドリーシップ 40 女子 

令和 4 年 11 月 22 日㈯･23 日㈰  於：福島県 県立あづま総合体育館 

F.M.B.C 

   ⑤千葉県内大会 

    オープンリーグ前期 

      令和 4 年 12 月 23 日㈯  富里社会体育館 

      令和 4 年 12 月 10 日㈯  館山市運動公園体育館 

      令和 4 年 12 月 17 日㈯  富里社会体育館 
 

⑸ トップリーグ（佐藤：トップリーグ担当理事） 

  欠席 

 ※大野専務理事より補足として、千葉ジェッツふなばしとアルテーリ千葉の現況について報告 

があった。 
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7 市協会より現状報告（鈴木：安房郡市代表／金坂：長生郡市代表） 

  ▶アカデミーの実施に取り組んでいる市協会もあるが、会場の確保に苦慮しているようである。 

  ▶長生郡市協会では、本日 18:00 より茂原市民体育館においてアンダーカテゴリー全チーム   

   を招集してインテグリティの向上を目指すべく研修会を実施する。 
 

8 その他 事務局からの連絡事項等 

⑴ 令和４年度競技会報告及び令和 5 年度競技会計画の作成について（渡邉常務理事） 

  ▶今年度実施された各競技会等の報告と、来年度実施を予定する競技会等の計画を作成フロー 

に従い進めていきたい。本日はフローの提示のみとし、作成要領等の関係ファイルは 12 月

22 日（木）にメール添付にて送付する。期限を守って提出をお願いしたい。 
 

⑵ 令和 4 年度 FIBA バスケットボールワードカップ 2023 を契機とした「スポーツアイランド 

1 沖縄」形成事業について（渡邉常務理事） 

  ▶来年 8 月 25 日（金）～9 月 10 日（日）にかけて、フィリピンとインドネシア並びに日本 

（沖縄）で開催される FIBA バスケットボールワードカップ 2023 の広報活動の一環として、

JBA より各都道府県協会に委託業務についての依頼があった。取り急ぎ、U カテゴリー部会 

の関係者に具体的な業務をお願いしたところだが、学生連盟、社会人連盟でも協力していた

だける競技会等あれば連絡して欲しい。 
 

⑶ グッドコーチング（レベルアップ編）の配付について（渡邉常務理事） 
  ▶インテグリティの向上に係る啓発活動の一環として、県内 U カテゴリー全チームに対しこの 

小冊子（税込み 660 円）を協会負担で配付した。本来であれば、理事会で諮るべきところ 

であったが、喫緊の課題と捉え執行役員会で承認をいただき 10 月に送付を完了した。 
 

⑷ 今後の D-fund 事業について（若山常務理事） 

  ▶毎回お願いしているところだが、終了した D-fund 対象事業の活動報告と収支決算書の提出 

を速やかに行って欲しい。原則、終了後１か月以内となっているので、提出が遅延する場合 

は連絡して欲しい。 

▶来年度の D-fund については、昨年と今年の実績を鑑みて来年１月に提示したい。 

   ▶2024 年度から交付対象事業が変更となり、従前の競技会・リーグ戦・3X3・審判・DC 活動は対象から 

外れるとのこと。（決定は来年５月）現在、多くの事業が D-fund に頼ったかたちで運営されてい

るので、来年度１年間をかけて今後の事業運営について検討していかなければならない。 
 
〈大野専務より総括として〉 

   ▶バスケットボールの認知度を向上させるために、皆さんの協力を得ながら進めていかなければならない。 

   ▶とりわけ、この年末のウインターカップから来年のワールドカップまで、TV やネットでの視聴について周囲を 

巻き込みながら協力して欲しい。 

    ▶D-fund 事業の方向転換に備え、特に赤字となっている事業について運営の見直しが必要と 

なってきている。スポンサーの付きづらい事業等では、受益者負担の原則を再認識していく 

必要があるのではないか。登録費のことも含めて、この１年をかけて踏み込んだ議論を重ね 

ていきたい。 

  ▶来年度の役員改選に向け、昨年度策定したガバナンスコードに沿ったかたちで役員の選定を 

進めていきたい。規模等についても、次回第４回理事会に提示できるよう執行役員会で検討 

を進めていく。 
 

以上 


